

## Nahversorgung

mehr als ein kleiner Supermarkt





Seit 2011 hat das gesamte Neubaugebiet im Nippeser Westen einen Mittelpunkt und eine Anlaufstelle: Der Speisewagen

Hier erhalten die Bewohner frische Backwaren, Lebensmittel und die meisten Produkte des täglichen Bedarfs.

Die Tische und Stühle vor dem Speisewagen stellen einen beliebten Treffpunkt dar, aber auch drinnen gibt es ein paar gemütliche Sitzplätze. Jung und Alt können sich hier wohlfühlen.

Der Speisewagen hat täglich geöffnet, die Öffnungszeiten sind sehr kundenfreundlich.

Der Speisewagen verkörpert ein wichtiges Element in der Stadt der kurzen Wege.